



DPRD KOTA YOGYAKARTA
 SUARA WAKIL RAKYAT
JL. IPDA TUT HARSONO 43 YOGYAKARTA Telp.(0274) 540650

MOMENTUM TEGUHKAN YOGYA KOTA TUJUAN WISATA

Tangkap Peluang Potensi Lonjakan Wisatawan Akhir Tahun

YOGYA (KR) - Sesuai pengalaman tahun-tahun sebelumnya, musim liburan akhir tahun Kota Yogya tak luput dari lonjakan wisatawan. Kondisi tersebut menjadi peluang yang harus ditangkap oleh para stakeholder terkait agar dampak ekonominya mampu dirasakan secara nyata oleh masyarakat.

Wakil Ketua DPRD Kota Yogya HM Fursan SE, mengungkapkan pemerintah harus betul-betul menyadari jika banyak masyarakat yang mengandalkan penghidupan dari sektor pariwisata. "Adanya kunjungan wisatawan mampu menggerakkan berbagai lini atau aktivitas ekonomi. Mulai dari kalangan perhotelan, warung makan, toko oleh-oleh, cinderamata sampai jasa. Musim liburan akhir tahun tinggal satu bulan ke depan. Momentum ini harus ditangkap dengan melakukan berbagai langkah persiapan," tandasnya.

Selama ini konsep pembangunan pariwisata di Kota Yogya selalu diselaraskan dengan budaya. Malioboro sebagai salah satu ikon destinasi di pusat kota kini semakin diperkuat seiring penetapan UNESCO menyangkut kawasan sumbu filosofis. Predikat bertaraf

HM Fursan SE
Fraksi PAN

KR-Istimewa

dunia itu pun harus bisa menjadi daya pikat aspek budaya yang dikombinasikan dengan pariwisata. Sehingga hal tersebut menjadi momentum untuk meneguhkan Yogya sebagai kota tujuan pariwisata yang berbudaya.

Fursan yang juga anggota Fraksi PAN ini pun berharap pariwisata berbasis budaya harus tercermin dari para pelaku industri pariwisata. Salah satu hal paling nyata ialah memberikan kesan positif bagi wisatawan maupun siapapun yang tengah berkunjung ke Kota Yogya. Dengan begitu, berbagai tindakan yang berujung pada kesan negatif, harus dihindari.

"Jangan sampai ada kasus nuthuk harga makanan maupun nuthuk tarif parkir. Mari kita tunjukkan Yogya yang penuh dengan keramahan sebagai wujud dari ekspresi budaya kita," tandasnya.

Selain itu, pemerintah pun perlu memberikan pelayanan yang maksimal. Mulai dari pelayanan dalam mengatur arus lalu lintas, kebersihan, penyediaan fasilitas publik seperti toilet portabel, pusat informasi dan infrastruktur pendukung lainnya. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005